
福島の原発汚染水が海
に放出されようとして
いる。とても危険なこ
とだと思うが、共産党
はどう考えているのか。

(井上)共産党も、東北地
方の議員と経済担当の議
員で申入れをした。放射
性物質は取り切れておら
ず魚に濃縮されることも
心配。安心して漁ができ
ることが大切。福島を終
わったことにして再稼働
することは許されない。

参議院議員の井上哲士さん
南知多町で国会報告！

井上哲士参議院議員は、２００１年に当選して以来

４期目のベテラン議員。今の岸田政権を悪法製造マシ

ンと厳しく指摘し、軍備増強・原発回帰・マイナ保険

証・入管法とＬＧＢＴ法の改悪等、何でもアメリカ言

いなりの国でいいのかと鋭く批判されました。

また、被爆２世である井上さんは、世界の核兵器廃

絶に向けて国会での質問や発信を続けています。

<参加者の質問・意見>
私は人の成長に幼児期の教
育が大切だと思う。フィンラ
ンドでは、与野党ともに教育
を最重要課題として取り組み、
力を入れている。日本もその
ようにできないのか。

(井上)岸田政権も異次元の子育
て支援と言うが、一部の競争に
勝ち抜けるエリートを育てようと
している。共産党も教育は重要
だと考え、すべての人が等しく
教育を受けられるような社会を
作りたいと、努力している。

共産党は政党助成金をもらって
いないそうだがなぜか。正しいこ
とをしているのだから、お金をも
らってもっと宣伝をしてほしい。

(井上)政党は独立したものであり、
政党助成金は支持していない政党に
まで、赤ちゃんから年寄りまで、年
に１人２５０円の税金を払っている。こ
の制度は、憲法に違反しているもの
で、廃止すべきと考えている。
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7月22日 内海サービスセンターで「国政・町政を考える集い」開催

7月2日 衆議院東海比例候補

すやま初美さんも来町
７月２日には、大井公民館で

「町政・国政を考える集い」が、

日本共産党東海ブロック比例候

補者のすやま初美さんを迎え、

大井の町民の皆さんなど約３０

人が参加して開催されました。

すやまさんは元気はつらつと

国政を国民のための政治に変え

る決意を話されました。


